



Media: Kedaulatan Rakyat

Hari: Selasa

Tanggal: 12 September 2017

Halaman: 9

Media Massa : **KR** Hari : **Selasa** Tanggal : **12/09/17** Halaman : **9**

**JALAN IPDA TUT HARSONO DIREKOMENDASIKAN DITUTUP**  
**Kurangi Genangan, Kapasitas Drainase Ditingkatkan**

**YOGYA (KR)** - Beberapa titik drainase di wilayah Kota Yogya membutuhkan penanganan lanjutan berupa peningkatan kapasitas. Hal ini untuk mengurangi genangan saat musim hujan akibat debit air yang tidak mampu lagi tertampung.

Sejumlah titik tersebut di antaranya di wilayah Danurejan, Cokrodingratan, Ngeksigondo, Mondorakan, Jalan Suroto serta sirip-sirip Malioboro. "Sebagian sudah berhasil kami lakukan, seperti di Danurejan dan Cokrodingratan. Sedangkan di sirip-sirip Malioboro akan kami kerjakan dalam waktu dekat. Selebihnya, dikerjakan bertahap mulai tahun depan," urai Kepala Bidang Sumber Daya Air Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Yogya, Aki Lukman Nur Hakim, Senin (11/9).

Peningkatan kapasitas drainase itu dilakukan dengan memperbesar luasan. Terutama luasan drainase yang ukurannya di bawah 80 sentimeter persegi. Perluasannya pun bervariasi disesuaikan dengan kebutuhan.

Aki menambahkan, pihaknya sudah melakukan upaya pelumpuran atau membersihkan sedimentasi di dasar drainase. Akan tetapi langkah tersebut belum cukup optimal lantaran debit air semakin besar. "Wilayah Yogya sering mendapat kiriman air dari utara. Bulan depan diprediksi sudah turun hujan. Mau tidak mau, kami harus bersiap. Drainase yang belum memungkinkan diperbesar, akan kami maksimalkan pelumpuran dulu. Kemudian tahun depan diusulkan perbaikan," imbuhnya.

Selain itu, saat ini pihaknya juga tengah meningkatkan kapasitas drainase di Jalan Ipda Tut Harsono. Dari ukuran sebelumnya 80 sentimeter persegi, diperlebar menjadi 1,5 meter persegi. Namun panjangnya hanya mencapai sekitar 30 meter karena hanya untuk menyerap air yang kerap menggenang di sekitar simpang Balaikota.

Selama proses peningkatan kapasitas drainase di Jalan Ipda Tut Harsono, pihaknya merekomendasikan ada penutupan ruas jalan. Terutama dari simpang Balaikota hingga simpang Janabadra. Tanpa ada penutupan jalan, maka pihak rekanan yang melakukan pekerjaan akan mengalami kesulitan. "Paling lambat Selasa (12/9) harus sudah ditutup. Dari perhitungan pekerjaan, hanya dibutuhkan waktu tiga hari atau sampai Kamis (14/9). Setelah itu, jalan bisa dibuka kembali," katanya. (Dhi)-o



KR-Ardhi Wahdan  
*Peningkatan drainase di Jalan Ipda Tut Harsono yang membutuhkan penutupan ruas jalan.*

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005